

N°114 – 21 octobre 2022

1^{ER} TOURNOI DE FLÉCHETTES À LA SALLE DES NOYERS !



C'était la première fois que l'association de fléchettes « les trolls darts » organisait un tournoi de cette ampleur, et sur 2 jours, le week-end dernier. Le résultat est au rendez-vous puisque 44 équipes ont participé à cet « open », dont

certaines se sont déplacées des départements voisins. Forts de cette réussite et animés d'un esprit solidaire, les bénévoles de cette association ont tenu à faire un don à l'association « soli-cancer », présidée par le Martinoyen Jérémy Guillet.

BRAVO POUR TOUT !



50 MARTINOYENS MOBILISÉS POUR NETTOYER LA NATURE !

Dimanche matin, ils étaient près de 50 personnes à courir ou marcher tout en ramassant les différents déchets abandonnés sur le bord de nos routes.

Organisée par l'association SMCA (Saint Martin Course Aventure), cette action a été rejointe par les élus du Conseil Municipal et du CME (Conseil Municipal des Enfants).



Le résultat est conséquent en volume, comme le montre la photo, et représente un poids de près de 100 kg.

Une action remarquable qui mérite d'être saluée, tout en espérant que la responsabilisation de chacun permettra, à terme, de la rendre inutile !